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牛市在路上散户该怎么做；集合竞价的时候，散户可以做
什么-股识吧

一、如何炒股票？

需要证券投资基础知识.个人资产中可承受一定风险偏好的资金.一点宝贵的时间.不
断学习的精神. 还需要可能造成亏损的心理准备.可能发大财的心理素质.一个有可能
为你照亮前方的领路人. 先上第一课，具体就两招：一，低买；
二，高卖.学会这两招，你就天下无敌了！
（听起来很可笑，但正常人一般都是高买低卖）
投资中国美好的未来，分享经济发展的快乐 股市有风险，投资需谨慎
推荐阅读《钢铁是怎样炼成的》 开个玩笑，去书店吧，那里有你需要的
先找些看得懂的，再找些能提高的

二、集合竞价的时候，散户可以做什么

1，散户同样可以挂单买卖股票。
2，至于散户的作用，他对开盘价影响微乎其微。

三、股票主力买卖指标的问题.

1、对走势的技术分析方法，得到理论界认可、为股民所熟悉的有数十种，每个人
经常使用、有体会的一、二种即可。
没有必要将几十种方法会都用一遍反复验证。
２、所有的方法，给出的建议都是依据概率。
３、技术分析得出的结论只有参考价值，没有具体价值，也就是说它没有有价值与
没有价值的区别。
无论它预测对了还是预测错了，都有统计学意义，因而都有价值。
换句话说，技术分析无论对错，它永远有价值。
４、技术分析总结出许多种形态，并依据这些形态出现后市场表现的统计结果（上
或下的概率）给出建议。
但是令人奇怪的是，技术分析给出的建议总是清楚的，但对其建议的概率依据却总
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是闪烁其词，它也总是暧昧的不愿意告诉你，上涨的概率是多少，下跌的概率是多
少。
而事实上，两种概率都有。
５、其实股票的走势就只有两种可能：上或下。
这样投硬币也可算一种技术分析，它获胜的可能等于５０％。
换一种方式：当你看准长期趋势（牛或熊）后，你只做一种选择，牛市选上，熊市
选下，那你获胜的可能大于５０％，一般认有７５％。
如果你对某种技术分析的概率基础不清楚，那么你愿意相信这种不清楚的概率还是
愿意相信一个你清清楚楚的概率？
６、在股市实战中，判断的重要性高于技术分析。
半夜鸡叫的判断是当时市场高了，于是就搞了鸡叫。
而ＺＪＨ的判断是还不够高，于是就大肆发行基金以对抗鸡叫。
这两件事情的性质，技术分析只能干瞪眼，要靠人去判断。
如果判断比较接近真理，就不会受５０％以上的损失（平均数）。
没有一个技术分析方法可以指出鸡叫和发行基金的性质，而这两件事情对于每个股
民的钱包，有着非同小可的意义。
７、有鉴于此，技术分析不可以这样去没完没了地深入又深入、细致又细致、研究
又研究，它只是决策的技术参考。

四、股票如何解套？我的成本在20元，2000股，现在跌到10元了
，我该如何操作解套?

没错，你的计算方法正确。
如果有多次买卖，并且考虑手续费的成本价计算，用以下公式：所有买入成交金额
，加上所有买卖的手续费，减去所有卖出成交金额，最后除以剩余股票数量，就是
剩余股票的成本价。

五、低位还在无量下跌怎么办

具体情况具体分析，在股市中无量下跌就是成交量较前期大幅萎缩而股价下跌。
也称之为缩量下跌，缩量主要是说市场里的各投资者和机构看法基本一致，分两种
情况：一是市场人士都十分看淡后市，造成只有人卖，却没有人买，所以急剧缩量
；
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二是，市场人士都对后市十分看好，只有人买，却没有人卖，所以又急剧缩量。
缩量一般发生在趋势的中期，大家都对后市走势十分认同。
下跌缩量，碰到这种情况，应注意观察，等量缩到一定程度，开始放量上攻时再买
入。
同样，上涨缩量，碰到这种情况，就应坚决买进，坐等获利，等股价上冲乏力，有
巨量放出的时候再卖出。
至于说缩量下跌好还是不好，要看具体情况。
如果是庄家洗盘，当然是好；
但也可能是下跌中继，比如庄家成本是5元，现在拉到10元，散户发现价格太高，
不愿接盘，此时就会出现缩量的情况，于是庄家主动将价格打低到8元，当有购买
意愿的散户进入后，又开始缩量，于是庄家再主动打低到6元，再引诱散户进入。
俗话说“老手套在半山腰”，就是老手们把缩量当成了见底或是洗盘，其实这时候
是下跌中继，而且因为没有形成强支撑位，一般会跌得很惨。
第三，放量下跌会形成巨大的套牢盘，向上会形成强阻力位，后市一般不看好，因
为要通过该阻力位，需要很大的资金。
第四，是否牛市需要很多因素，不单单是放量上涨就能判断。
其实在牛市的末尾，往往就是放量上涨，这个时候反而很危险。
牛市的孕育阶段往往是长时间的缩量横盘，俗称“地量见低价”。
这些可以慢慢去领悟，在股市中没有百分之百的成功战术，只有合理的分析。
每个方法技巧都有应用的环境，也有失败的可能。
新手在把握不准的情况下不防用个牛股宝手机炒股去跟着牛人榜里的牛人去操作，
这样稳妥得多，希望可以帮助到您，祝投资愉快！

六、长线投资要买跌卖涨吗？

对于汽车类的股票，我现在不认为他很适合长线投资，（而且他的盘子比较大）因
为去年因为政策的原因已经使市场饱和了，未来业绩只怕会没这么好，技术上看，
他不能破掉2月1日的低点，否则建议止损出局，我的建议是暂时看一看，毕竟他已
经创出历史新高了，我认为还会有行情的，暂时先别补仓，等到确认在2月1日的低
点获撑后在补仓也不迟，或者等到大盘走好时再补也不迟 补充一下，据我的经验
，在做长线最好是买入新股，比如华兰生物，新安股份等等，你把他们复权处理一
下就可以知道，新股的涨幅有多大了。
一般这样的新股有这样的特点，就是净资产高公积金高，行业到无所谓，建议你可
以关注华谊兄弟，同德化工等等优质小盘绩优股，而且我认为他们还适合短线炒作
，大盘指数高低无所谓的，毕竟在新安股份华兰生物上市时也很多人认为指数见顶
了，
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七、90%的股民，无论何时退出股市都是100%的正确

90%的股民，无论何时退出股市都是100%的正确散户牛市也亏钱

八、股票如何解套？我的成本在20元，2000股，现在跌到10元了
，我该如何操作解套?

1，散户同样可以挂单买卖股票。
2，至于散户的作用，他对开盘价影响微乎其微。

九、筹码上移涨停下步怎么操作

你是说的筹码峰上移对吗？这个是正常的，如果是在熊市，筹码峰上移是主力出货
的表现，应该卖出。
但现在是牛市，有大量高位买入的散户和主力，所以筹码峰会上移，既然涨停了，
就要持股，放心！等不涨停了，再择机卖出。
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